

GW明けから院内が変わったのは皆さん気が付いたでしょうか？待合室の絵が掛けられている壁にドアが付きまして。その奥は今まではスタッフルームとして使用していましたが、検査室として稼働しております。今まで当院では胃カメラは処置室、超音波検査は診察室にて施行していましたが、検査日や検査数が制限されてしまっていました。これらの悩みを解消すべく改装致しました。今後超音波検査に関しては多くの患者様に利用して頂けると思います。また現在胃カメラは第1、4木曜日（もしくは第5）のみに施行していましたが、今後は他曜日にも施行可能なように、そしてゆくゆくは大腸カメラにも対応できるように人員を整備してゆきたいと考えております。整備が整い次第お知らせいたしますので胃大腸癌検診などで利用頂ければと思います。

今年は我が家に受験生がいなくてGWは久しぶりに家族5人石垣島でゆっくり過ごしました。目的はとにかく一度南十字星を見たかったからです。南十字星は日本で観察できる所は八重山諸島位らしく、しかも12月から6月初旬と時期も限られるそうです。今までは8月に旅行していたので観察は叶いませんでした。残念ながら今回の旅行では天候には恵まれず、星空ツアーも雲が多く観察には適さなかったのですが、なんとか南十字星の一番上の星だけ見ることが出来ました。5月は天候が比較的安定していると聞いていたので期待していましたが、ガイドさん曰く観察できるのは月に2〜3日程度、珍しいことなのだそうです。石垣島と言えば海！ですが、小林家の中で海を楽しめるのは自分と4女ぐらい、今回は半強制的に全員で川平湾でのSUPに挑戦！暫しの練習の後は皆がそこそこ上達し思いのほか楽しめたようです。ドローンを利用し、とても素敵な写真を撮って頂きました。



真っ青な海での、SUP最高です。



かなり攻めた焼肉 MARU 美味です。



のどかな景色、しばし生活もあり？小浜島シュガーロード、雨が…。